



**Fundación
Arquitectura COAM**
Instituto Arquitectura
Programa

Ciclo Legados de Arquitectura Moderna

Antonio Perpiñá Sebriá

+ Angela Monje Pascual + María Prieto
+ Bernardo Ynzenaga Acha + Antonio Perpiñá Carrera

Programa del ciclo
Antonio Vázquez de Castro Sarmiento
Antonio Fernández Alba
Antonio Perpiñá Sebriá
Luis Martínez-Feduchi Ruiz
Juan de Haro Piñar
Estudio Alas & Casariego
Eleuterio Población Knappe
Javier Feduchi Benlliure
Mariano García Benito

Martes 14 de diciembre / 19:00 h



Hortaleza 63, 28004 Madrid / Planta 2 / Telef: 91 595 15 00
www.coam.org/es/fundacion/actividades-culturales
secretaria@fundacionarquitectura.org

Organiza: Instituto Arquitectura
Colabora: Centro Documental de Arquitectura
Comisaria: Silvia Canosa Benítez

Antonio Perpiñá Sebriá col. 1172

Gerona 1918_Madrid 1995. Arquitecto por la ETSA de Barcelona en 1948. Técnico Urbanista, IEAL de Madrid en 1951. Doctor en 1966. Junta de Gobierno del COACyB 1949-1957. Urbanista en la Comisión Superior de Ordenación Provincial de Barcelona 1947-1955.

Su carrera profesional estuvo ligada desde sus inicios al crecimiento urbano y el problema de la vivienda. Premiado en concursos en Barcelona, entre ellos Premio FAD de 1962 por la manzana de la calle Escorial.

En 1954 gana el Concurso de Ideas, convocado por la Comisión General de Ordenación Urbana de Madrid y alrededores, para la Ordenación Urbanística de la zona comercial de Madrid, AZCA -aprobado en 1964 y desarrollado y ejecutado entre 1966 y 1977-, que supuso el reconocimiento de su trayectoria profesional a nivel nacional e internacional y su traslado a Madrid en 1956.

En 1956 obtiene el primer premio en el Concurso para el Ministerio de Industria y el Ministerio de Comercio y Turismo en la Castellana, que edifica entre 1972-1973.

Profesor de Diseño Urbano en el IEAL y de Urbanismo en la ETSAM, 1959-1963 y 1972-1977. Delegado español en las Comisiones de Urbanismo de la Unión Internacional de Arquitectos de 1956-1973 y en el Comité para la vivienda de la Comisión Económica para Europa en las Naciones Unidas en 1960.

Director Técnico de la C.O.U. de Madrid y alrededores en época de Julián Laguna, 1956-1961. Director de Planeamiento del P.G.O.U. de Madrid de 1964. Desde su especialización como urbanista contribuyó a la transformación urbana del Madrid de los sesenta del siglo XX y a la divulgación de las teorías urbanísticas del exterior en nuestro país.

Entre sus trabajos más relevantes en Madrid, cabe destacar la Ordenación de las márgenes del río Manzanares, 1956, de la U.V. para las Fuerzas Aéreas de los EE. UU. en Torrejón; planes parciales y viviendas en Barrio de la Estrella, 1959, y Ciudad de los Poetas, 1963-1985; planes parciales del R.A.C.E., 1964, Puerta de Hierro, 1965 y Alameda de Osuna, 1966. Edificio CEISA, bloque abierto en el barrio de Salamanca, 1958-1964; Edificio Agroman en Raimundo Fernández Villaverde y la gran nave diáframa del patio de manzana, 1958-1961; viviendas en la Plaza de Quito, 1963, y Félix Boix, 1964; Colegios Mayores Lasalle, 1963, y Blanca de Castilla, 1965, en Aravaca; Edificio para Hispano Olivetti en Conde Peñalver y Maldonado, 1964-1966; Edificio para las antiguas Galerías Preciados en Callao, 1964-1968; Edificio del Autobanco para Banesto en Castellana, 1964-1969; Edificio Centro Colón, 1964-1969; Conjunto residencial Vista Hermosa en Beatriz de Bobadilla, 1972-1975; o la rehabilitación del Palacio de Castanedo en Velázquez, 1981-83.

En Barcelona colaboró con Mitjans, Moragas, Sostres, Tort, Ribas i Casas, Ribas Piera, Alemany, Balcells, Busquets, Bohigas y Martorell entre otros.

En Madrid su colaborador habitual fue Luis Iglesias Martí con quien formó el estudio Perpiñá-Iglesias.

Tuvo la oportunidad de trabajar junto a R. y D. Neutra, Alexander, J. M. Anasagasti, Barandiarán, Faci, Ruiz-Larrea, Domínguez Salazar, De Miguel, J. Feduchi, Marsá, González Cruz y Serrano, entre otros.



Antonio Perpiñá Sebriá
col. 1172

AZCA en construcción,
vista de los niveles de circulación.

Edificio de viviendas CEISA.

Nave en el patio de manzana
del Edificio Agromán.

Viviendas Vista Hermosa en
c/Beatriz de Bobadilla.

Edificio comercial en
Pza. de Callao

